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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 54 страницы, 2 рисунка, 24 таблицы, 37 источников, 9 
приложений.

КРЕДИТНЫЙ ПОРТФЕЛЬ БАНКА, КАЧЕСТВО КРЕДИТНОГО 
ПОРТФЕЛЯ, КРЕДИТНЫЙ РИСК, КРЕДИТНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, 
ПРОБЛЕМНАЯ ЗАДОЛЖЕННОСТЬ, ОБЕСПЕЧЕННОСТЬ КРЕДИТА

Объект исследования -  деятельность ОАО ”Паритетбанк“ по 
формированию кредитного портфеля.

Предмет исследования -  кредитный портфель банка и совокупность 
показателей, характеризующих его качество.

Цель работы: предложить мероприятия по повышению качества
кредитного портфеля банка.

Методы исследования: метод классификации, метод сравнения, метод 
индукции и дедукции, метод анализа и моделирования банковского продукта.

Исследования и разработки: выполнен анализ кредитного портфеля банка, 
определено качество кредитного портфеля, выработаны рекомендации по 
улучшению деятельности банка, предложены мероприятия, направленные на 
повышение эффективности кредитования) и рассчитана эффективность их 
внедрения.

Область возможного практического применения: ОАО ”Паритетбанк“, а 
также другие банки Республики Беларусь.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

(подпись студента)



SUMMARY

Graduate work: 54 pages, 2 drawing, 24 tables, 37 sources, 9 applications.

THE BANK'S LOAN PORTFOLIO, THE QUALITY OF THE LOAN 
PORTFOLIO, CREDIT RISK, CREDIT ACTIVITY, PROBLEM DEBT, LOAN 
SECURITY

The object is the activity of JSC "Paritetbank" on the formation of a loan 
portfolio.

The subject of the study is the bank's loan portfolio.
The purpose of the work: assessment of the effectiveness of lending.
Research methods: comparative analysis, structural and dynamic analysis, 

graphical method, analysis based on financial coefficients and factor analysis.
Research and development: the analysis of the bank's loan portfolio was carried 

out, the quality of the loan portfolio was determined, recommendations for improving 
the bank's activities were developed, measures aimed at improving the efficiency of 
lending were proposed) and the effectiveness of their implementation was calculated.

Scope of possible practical application: JSC "Paritetbank", as well as other banks 
of the Republic of Belarus.

The author of the work confirms that the computational and analytical material 
given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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